



## 300 personas participan en el cuarto congreso Farmafórum

Jesús Aguilar, el presidente de los Colegios Oficiales de Farmacia, recibió ayer el título de huésped distinguido en el Ayuntamiento

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMAMCA.** El Salón de Recepciones del Ayuntamiento de Salamanca albergó ayer el nombramiento del presidente del Consejo Gene-

ral de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España, Jesús Aguilar, como Huésped Distinguido de la ciudad de Salamanca en el marco de su participación en el congreso Farmafórum 2016, que hasta mañana celebra su cuarta edición en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca, según informó ayer en un comunicado el Ayuntamiento de la ciudad.

Aguilar preside desde junio de 2015 el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos. Es

licenciado en Farmacia por la Universidad Complutense de Madrid y, desde enero de 2016, es miembro del Comité Ejecutivo de la Agrupación Farmacéutica Europea PGEU. En la industria farmacéutica desempeñó diversos puestos de responsabilidad, siendo miembro del Comité de Dirección de GlaxoSmithKline, director de Producción, de Gestión del Cambio y MERPS en GSK y director técnico de Allen Farmacéutica y Sefton Farmacéutica del Grupo Glaxo.

El congreso en el que participa Aguilar está organizado por la Asociación Salmantina de Estudiantes de Farmacia y la Delegación de Estudiantes de Farmacia con el apoyo del Decanato de la Facultad de Farmacia Bajo el lema 'Más allá de dispensar: múltiples facetas del farmacéutico'. La cita reúne a cerca de 300 personas relacionadas con el ámbito de la Farmacia, muchos de los que son estudiantes y miembros de la comunidad universitaria procedentes tanto de la Universidad de Salamanca como de otras universidades de España.

La cuarta edición de este congreso, que comenzó ayer con una visita al Centro de Investigación del Cáncer, incluye conferencias, debates, talleres y mesas redondas. Además, de forma paralela al congreso, se desarrollará una Asamblea de la Federación Española de Estudiantes de Farmacia.



Jesús Aguilar con el diploma de su nombramiento, junto a la concejala María José Fresnadillo y otros invitados. :: ALMEIDA